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Abstract (en)
[origin: JPH05146340A] PURPOSE: To improve a revolving chair comprising an upper frame provided with a seat surface, and a seat back in some
cases, a lower frame, and a support pole extended between the upper frame and the lower frame to be stacked. CONSTITUTION: A support pole
is coupled with a lower frame outside a vertical direction projection drawing of an upper frame 10, a seat surface 11 is provided with a cutout 24 in
a circumferential surface, width of the cutout 24 is roughly equivalent to an outer diameter of the support pole 14, and a seat back 12 is provided,
where a seat back gap 22 is provided in the seat back 12 to correspond to the cutout 24.

Abstract (de)
Drehstuhl mit einem Obergestell (10) mit einer Sitzfläche (11) und gegebenenfalls einer Rückenlehne (12), mit einem Untergestell (15) und mit einer
zwischen dem Obergestell (10) und dem Untergestell (15) verlaufenden Tragsäule (14). Das Obergestell (10) ist über eine Konsole (17) drehbar am
oberen Ende der Tragsäule (14) und die Tragsäule (14) an dem Untergestell (15) befestigt. Die Tragsäule (14) ist außerhalb der Senkrechtprojektion
(27) des Obergestells (10) mit dem Untergestell (15) verbunden und die Sitzfläche (11) ist an ihrer Peripherie mit einer Ausnehmung (24, 24a)
versehen, deren Weite im wesentlichen dem Außendurchmesser der Tragsäule (14) entspricht. Bei gegebenenfalls vorhandener Rückenlehne (12)
ist diese mit einem, mit der Ausnehmung (24, 24a) korrespondierenden Rückenlehnenspalt (22) versehen.
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